
Protokoll der vierzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2023/2024

Datum: 28. Februar 2024
Zeit: 10:00 - 11:45 Uhr
Ort: Win-Pool 2

Anwesende Gewählte: Jonas Fuchs, Max Krischeu, Jonas Müller, Luisa
Münch, Antonia Runge, Michelle
Weise-Seidelmann, Helen Würflein, Felix
Zimmermann

Abwesend: Louis Eckart
Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob, Niklas Menge

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der

Tagesordnung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 5 Kalender (1 Finanzbeschluss)
TOP 6 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

14.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gibt einige Berichte:

• Jonas F. führt aus, dass er von Herrn Schuhmacher angesprochen wurde und aktuell
dieMöblierung der neuen Fakultät diskutiert werde und es gut wäre einen Ansprech-
partner für die Fachschaftsräte zu haben.Antonia ergänzt, dass sie ebenfalls angespro-
chen wurde, allerdings von Frau Rüdger, sie habe zusätzlich ausgeführt, dass die Per-
son auch allgemein als Ansprechpartner für den Umzug fungieren sollte. Leif schlägt
Niklas vor, da er Ahnung von unserem Inventar hätte und auch unter den FSRen gut
vernetzt sein. Niklas kann sich das gut vorstellen und übernimmt die Aufgabe ger-
ne. Max wünscht sich noch offene Regale fürs Mathe-Café. Niklas verweist darauf,
dass er dies nochmal anbringen solle, wenn er sich einen Überblick verschafft hat und
entsprechende Ideen einsammeln wird.

Niklas: an die ande-
ren FSRe kommuni-
zieren, dass er An-
sprechpartner für den
Umzug ist

Antonia: Frau Rüttger
Niklas als Ansprech-
person für den Um-
zug kommunizieren

• Jonas M. und Niklas berichten aus der FSR-Kom, dass die Uni die StET-Mentoren-
Stellen gestrichen habe. Dafür solle eine Stellungnahme der FSR-Kom beschlossen
werden. Wir diskutieren mögliche Inhalte einer Stellungnahmen und Konsequenzen
für unsere kommendeWinter-StET.Wir stellen fest, dass die StET auszufallen sehr ne-
gativ für die neuen Studierenden wäre, allerdings könnte es sein, dass die StET aus-

1



fallen müssten, da die Helfergewinnung ohnehin schon schwierig sei und dann noch
komplizierter würde. Noch problematischer ist aber vermutlich die Situation bei klei-
neren FSRen, die sehr stark auf jeden einzelnen Helfer angewiesen sind.

• Antonia berichtet aus dem Fakultätsrat, dass die in der Studienkommission bespro-
chenenÄnderungen beschlossenwurde. Nicht abgestimmtwurde allerdings, dass bei
der Lehramts-EWMS die Lineare Algebra 1 als Voraussetzung gestrichen werden soll,
da Frau Lindmeier dagegen noch Vorbehalte habe. Leif wirft ein, dass es schlecht sei
die Lineare Algebra 1 dort als Voraussetzung stehen zu haben, da dann ein Verzug
dort dann das ganze Studium verschiebe. Helen stimmt dem zu. Leif spricht sich wei-
ter dafür aus es zu empfehlen, allerdings nicht als Pflicht zu haben. Niklas ergänzt,
dass er nicht wisse, warumman die Lineare Algebra für EWMS benötige und er daher
dafür sein es entsprechend zu ändern.

• Helen führt aus, dass Frau Lindmeier ein Roulette hat, welches wir nutzen können.

Es gibt einige Mails:

• Es müssen noch Evaluationen zusammengefasst werden. Wir teilen die wichtigsten
Veranstaltungen auf.

• Es soll vom StuRa-Matrix-Server auf den Uni-Matrix-Server gewechselt werden.

• Kontra Kunst hat uns geschrieben, sie wollen in der Zwätzengasse 9 (Z9) eine Ver-
anstaltungsreihe organisieren und damit mit StuRa/FSRen zusammen arbeiten. Wir
halten die Veranstaltungen für unsere Studierenden für nicht ganz passend.

• Es wird bald eine Umfrage zur Neugestaltung des EAP geben.

14.2 FeststellungderBeschlussfähigkeit undBeschluss derTagesordnung

Es sind 8 von 9 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
05.02.2024.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

14.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

14.3.1 KlaTaMa

Antonia fasst zusammen, was wir gemacht haben und erinnert Isa daran ihre Mitschriften
zur Verfügung zu stellen. Das wichtigste sei die Mitgliedergewinnung gewesen, dazu soll

Isa: Mitschriften Kla-
TaMa zur Verfügung
stellen

eine Eval über die FSRe stattfinden. Diese soll an die Erst- und Drittsemester-Studierenden
herangetragen werden. Die Umfrage ist auch schon vorbereitet und kann angesehen wer-
den.Michi wird die Dozierdenen anfragen. Beim ausfüllen der Umfrage soll direkt ein Grill-
abend gemacht werden, auf welchem gezielt Studis für den FSR angeworbenwerden sollen.
Dazu wollen wir auch nochmal zu unseren Sitzungen einladen. Helen erstellt ein Plakat.

Helen: FSR-Sitzungs-
Werbung-Plakat

Helen wirft ein, dass es an anderen Unis Klozeitungen gebe, mit welchen über die Arbeit
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des FSRs informiert werde und wenn sie Zeit habe, würde sie auch gerne so etwas erstel-
len.

Weiter haben wir uns darauf geeinigt wieder mehr auf einen ordnungsgemäßen Sitzungs-
ablauf zu achten.

Als letztes Thema hatten wir über Awareness gesprochen und festgehalten, dass zur Erken-
nung Westen angeschafft werden sollen, sowie Plakate erstellt werden sollen, wie man die
entsprechenden Personen erkennt. Außerdem soll nach Möglichkeit ein Leitfaden auf die
Website gestellt werden und generell für mehr Sichtbarkeit gesorgt werden. Auch wollen
wir zukünftig bei größeren Veranstaltungen auch einen Ruheraum anbieten.

Max: coole Sprüche
für Veranstaltungen
ausdenken

14.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

14.4.1 FMI-Ball 08.06.2024 - Formel Jena e.V.

Jonas M. berichtet, dass amMontag ein Treffen stattgefunden habe und noch weitere Spon-
soren gewonnen werden konnten. Der Cumulus-Verteiler existiere allerdings noch nicht.
Ebenfalls laufen die Vorbereitungen für das Bühnenstück, wo Ende März das Casting statt-
finden solle. Auch soll es wieder Tanzkurse geben.

14.4.2 Grillabend

Am 9.4 soll ein Semester-Anfangsgrillabend stattfinden. Antonia wird mit Max einen Fi-
nanzplan erstellen. 09.04.24: Grillabend

14.4.3 KlaVoWo

Niklas führt aus, dass er bereits wieder mit der Planung begonnen habe und wieder einen
Akademie für Lehrentwicklung Antrag gestellt habe. Weiter führt er aus, dass es für Fenja
das letzte Mal sein wird, dass sie mitorganisieren kann, weshalb er auf der Suche sei nach
jemanden, den man dieses Jahr dann für die Zukunft anlernen könne.

14.4.4 Geselliger Abend

Daniel ist motiviert einen geselligen Abend zu organisieren. Niklas wird, falls es was kon-
kretes gibt darüber informieren.

14.4.5 Spieleabend

Niklas plant dann bei der nächsten Gelegenheit einen Spieleabend zu planen.

14.5 Kalender

Finanzbeschluss WS23/4: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entspre-
chend des vorliegenden Finanzplans die Mittelfreigabe M-MATH-013-2023_24
für den Druck eines Kalenders für den FSR-Raum in Höhe von 25€

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen
Niklas: Mittelfreigabe
einreichen
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14.6 Sonstiges

14.6.1 Nächste Sitzung

Michi fragt, ob wir vor dem nächsten Semester noch eine Sitzung brauchen. Antonia und
Leif sind nicht der Meinung. Michi wird dann Mitte März ein Doodle zur Terminfindung
im neuen Semester rumschicken.

Michi: Sitzungsum-
frage für SoSe 24

14.6.2 Eval

Wir verteilen Aufgaben.

14.6.3 Kalender

Maxmöchte sich gerne demKalender annehmen undwird sich dafürmitNiklas zusammen
setzen.

Niklas Menge Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.

4


	Protokoll der Sitzung vom 28. Februar 2024
	Post und Berichte
	Feststellung der BeschlussfÃ¤higkeit und Beschluss der Tagesordnung
	Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
	KlaTaMa

	Planung zukÃ¼nftiger Veranstaltungen
	FMI-Ball 08.06.2024 - Formel Jena e.V.
	Grillabend
	KlaVoWo
	Geselliger Abend
	Spieleabend

	Kalender
	Sonstiges
	NÃ¤chste Sitzung
	Eval
	Kalender



